
竞争很激烈，压力也很大
从去年10月底到现在，转眼之间，国盛证券郑州商务内环路营业部开业已经半年多了。但是，

作为新开营业部，毕竟初进郑州，“人生地不熟”。
郑东新区券商“扎堆”，与搬迁而来的营业部一比，新开营业部不占上风，竞争上无疑处于劣势。

因为他们还需要一个一个地拉客户，抢资源。在巨大的房租、人员开支等成本压力之下，营业部的管
理层感到肩上的担子不轻。这半年多来，业务发展还算是很迅速的。现在国盛证券郑州商务内环路
证券营业部的客户已达到3000户，客户资产达到2亿元。

“现在郑东新区的证券营业部有20多家，数量上够多了，竞争很激烈，压力也很大。”张欣说，现
在离他们营业部几百米左右的距离，就有中投证券、东海证券等几家证券公司，可谓“贴身肉搏”。

东兴证券郑州商务外环路营业部证券总经理朱大地说，营业部去年 10 月底开业。营业
部用了 40 多名营销人员，积极拓展业务。现在客户有 1700 名左右，客户资产达到 2.3 亿元。

作为一个搬迁到郑东新区的营业部，中投证券郑州商务内环路营业部的日子要好过得多。中
投证券郑州建设路营业部总经理李国平说，中投证券郑州商务内环路营业部是去年从纬五路搬过
去的，本身就有客户，搬到哪里，对营业部影响并不大。

李国平说：“对于证券营业部而言，新设和搬迁是两个不同的概念，搬迁而来的营业部是把原
有的客户都带了过去，因此，一直都处于赢利状态之中。”然而，新开的营业部赚钱就很难，毕竟他
们需要从零做起。

也有例外的，就是入驻郑东新区较早的营业部，如招商证券，应当是赢利的。据介绍，现在中
投证券郑州商务内环路营业部的客户资产达到了130亿元。

券商预计两年后迎来大发展
东兴证券郑州商务外环路营业部证券总经理朱大地估计，两三年之内，郑东新区的人气就会完

全上来。现在营业部也正在做好品牌服务和增值服务，提升研发的准确性。“河南是我国的人口大
省，发展空间巨大。虽然现在郑东新区的营业部竞争激烈，但是，我们非常看好东区的发展前景。”

“从目前情况看，郑东新区可能与经三路这条传统意义上的金融大道相比，还有一定的距离。
不过，两三年后，郑东新区一定会超过经三路。”张欣对前景也是充满信心。

李国平认为，现在的证券公司，现场交易的人越来越少，随着老一代股民的逐渐离去，现在的新
股民一般选择网上交易。“券商之间比拼的是增值服务能力。其实，营业部选址在哪里，并不重要。”

采访中，多数券商表示，这两年中，券商既需要各方面的扶持，自身也需要苦练内功，创新营销，
提升增值服务能力。两年过后，日子就会好过起来。

券商认为，郑东新区代表着郑州市的未来，有发展前途。东区环境好，形象好，交通顺畅，办公
条件好，工作人员心情也很好。“如果这两年股市给力，则对券商业绩增长更有帮助。”业内人士分
析，现在股市行情低迷，对于券商的冲击也不小。

郑州商品交易所也将迁至郑东新区
“现在，这里的金融机构比饭店要多。”在郑东新区一家银行总部工作的财务人员赵女士如是

说。目前，郑东新区作为金融聚集区、企业总部基地及商贸物流服务业聚集地作用基本展现。
CBD被评为“中国最具投资价值的CBD”之一和“河南省30个服务业特色园区”之一。

74家金融机构扎堆聚集，这里已经成为河南省乃至整个中部地区金融机构最密集、金融业态
最丰富的区域之一：农业银行、广发银行、民生银行、汇丰银行、百瑞信托等多家金融机构省级机构
入驻，经营业态基本涵盖银行、保险、期货、证券、财务公司、基金公司、担保公司、小额贷款公司、典
当公司等所有金融领域。金融商务集聚效应正逐步显现。

据悉，我国四家期货交易所之一的郑州商品交易所也将迁至郑东新区中央商务区。
业内人士说，郑东新区之所以能吸引这么多金融保险业单位入驻，是因为省政府在将郑州建

设成国家区域性金融中心的规划中，将郑东新区定位成了全省金融机构的集聚区。
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图为两位客户在郑东新区商务内环上的一家证券营业部前台咨询股票知识。图为两位客户在郑东新区商务内环上的一家证券营业部前台咨询股票知识。

郑州券商竞争有多激烈，去郑东新区看看吧郑州券商竞争有多激烈，去郑东新区看看吧

20多家证券营业部“扎堆”
已有74家金融机构入驻，郑州商品交易所未来也将迁入
券商：两三年后，郑东新区会超过经三路金融大道

昨日下午，郑东新区CBD。驱车行进在商务内环路之上，两旁不停
地闪过鳞次栉比的高楼大厦。映入眼帘的更多的是银行、保险公司、证
券公司、期货公司等金融机构，还有一家家的企业总部。

郑东新区的建设史上，“郑州速度”令人称道。就证券营业部而言，
增长速度也让业内惊叹，仅去年一年郑东新区就新增了10多家，目前有
20多家。20多家证券营业部“扎堆”郑东新区，经营状况也参差不齐，不
过，他们都看好郑东新区的未来发展。

券商眼中，郑东新区不仅风景优美，更已成为全省最具活力的金融
和企业总部核心区，成为全省金融机构、企业总部最集中的区域。郑东
新区，已成为崭新的财富制高点。 晚报记者 徐刚领/文 周甬/图

营业部大都在郑东新区商务内环路和商务外
环路两侧

国盛证券有限责任公司郑州商务内环路证券营业部的总经理张欣介绍，
营业部开业半年多，忙得不可开交。同时，他也感到肩上的担子很重。

去年，券商们大举“跑马圈地”，在全国范围内掀起了扩张潮。全国各大
券商在国内升级和新设营业部达 860家。国盛证券有限责任公司的总部位
于江西省南昌市，去年就在全国新设了12家营业部，郑州商务内环路证券营
业部即是其中之一。

中原发展看河南，河南发展看郑州，郑州发展看郑东。到河南新设证券
公司，券商首选的城市就是省会郑州。郑州又首选哪里？券商们也纷纷将
眼光瞄准了郑东新区。“公司进驻郑东新区，看中的就是未来。”张欣说，公司
进驻郑东新区，政府也给了许多的优惠举措。公司进驻郑东新区，也是响应
政府的号召。

据了解，仅去年一年，郑东新区新增证券营业部就有 10多家，现在总数
达 20多家，这些证券营业部大都“扎推”郑东新区商务内环路和商务外环路
两侧。
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